

(Nr. 812.) Seine Majestät der Kaiser und König haben im Namen des Deutschen Reichs

den bisherigen Konsul des Norddeutschen Bundes August Veiter in
La Paz (Bolivia),

den bisherigen Konsul des Norddeutschen Bundes Theodor Christoph
Heud in Honolulu,

den bisherigen Verweser des Konsulats des Norddeutschen Bundes,
Kaufmann Johann Christoph Riese zu Cap Haitti,

den Dr. Heinrich Adalbert Nylius in Basel,

den bisherigen Konsul des Norddeutschen Bundes Georg Ludwig
Wilhelms zu La Guaira,

den Kaufmann Hugo Valentiner in Caracas
zu Konsuln des Deutschen Reichs,

den Kaufmann Edmund Pauli in Braila
zum Vizekonsul des Deutschen Reichs und

den bisherigen Gesandtschaftsbeamten Julius Eduard Große zu
Konstantinopel

zum Vizekonsul des Deutschen Reichs in den Darbanellen

zu ernennen geruht.

(Nr. 813.) Dem zum Vizekonsul der Schweizerischen Eidgenossenschaft
ernannten Herrn Paul Ed. Nölting in Hamburg ist zu dieser Ernennung das
Scequatur im Namen des Deutschen Reichs erteilt worden.

Herausgegeben im Reichskanzler-Amte.

Berlin, gedruckt in der Königl. Preuss. Ober-Hofbuchdruckerei
(M. v. Deder).